

OGS Post

Wir begrüßen alle "alten" und vor allem auch alle "neuen" Leserinnen und Leser.

Um Ihnen und Ihren Kindern einen lebendigen Einblick in unseren abwechslungsreichen OGS-Alltag zu geben, informieren wir Sie auch zukünftig in (un-)regelmäßigen Abständen über aktuelle Geschehnisse, abgeschlossene Projekte und die wichtigen anstehenden Termine.

Besonders hervorheben möchten wir, dass die kurzen und spannenden Berichte in diesem Newsletter direkt aus der Feder unserer Schülerinnen und Schüler stammen. Wir wünschen Ihnen nun viel Freude bei der Lektüre und beim Entdecken der Highlights aus unserer Ganztagsbetreuung!



MONATSARBEITSBLATT - SEPTEMBER UND OKTOBER

Tag	Gruppe		Datum	Hausaufgaben erledigt?	Verhalten in der Lernzeit
	Hausaufgaben erledigt?	Verhalten in der Lernzeit			
Montag 18.09.2025			Mittwoch 08.10.2025		
Dienstag 19.09.2025			Donnerstag 09.10.2025		
Mittwoch 20.09.2025			Freitag 10.10.2025		
Donnerstag 21.09.2025			Montag 13.10.2025		
Freitag 22.09.2025			Dienstag 14.10.2025		
			Mittwoch 15.10.2025		
			Donnerstag 16.10.2025		

Auch in diesem Schuljahr füllen wir das Monatsarbeitsblatt aus. Auf diesem Blatt können Sie als Eltern nachvollziehen, wie sich Ihr Kind während der Hausaufgabenzeit verhalten hat und ob diese vollständig oder unvollständig waren. Genauso können Sie daraus ablesen, wie oft das Material vergessen wurde und deshalb nicht gearbeitet werden konnte. Es wird jeden Monat auf ein Feld für Bemerkungen geben. Hier können die Betreuerinnen reinschreiben, wenn etwas besonderes aufgefallen oder vorgefallen ist.

Die Zettel werden den Schülerinnen und Schülern nicht mitgegeben. Wenn Sie sich dafür interessieren und wissen wollen, was darauf steht, melden Sie sich bitte bei uns.

leitung.ogs@oberding.de

OGS Post

DACKELRAIDER



Wir haben aus Marzipan und Kakao eine dunkle Masse hergestellt. Das war für die Füße und den Kopf. Dann haben wir den Kopf, die Füße, die Ohren und den Schwanz geformt. Anschließend haben wir alles zusammengesetzt und dazu noch ein paar Augen und ein Mini-Marshmallow für die Nase benutzt. Danach haben wir grünes und auch buntes Papier bekommen. Wir haben es dann mit einer Geschenktüte verpackt und mit einer blauen Schnur zugebunden.



OGS Post

EIN BILD AUS
VERSCHIEDENEN
MATERIALIEN

Die Figur besteht aus Blättern, Kastanien, Glitzer, Augen, Knöpfen und einem Glitzerband. Auf dem Bild sieht man ein Mädchen oder einen Jungen, einen Kürbis und Gras. Am besten gefallen mir die übereinander geklebten Blätter. Das Bild haben wir aus vielen Sachen gemacht, die aus der Natur kommen.



Wir haben die gesammelten, trockenen Blätter in eine Laminierfolie gelegt. Dazu haben wir noch selbstgebastelte Materialien gegeben und das Ganze dann in das Laminiergerät geschoben.



OGS Post

SPINNENBILD

Wir haben eine Spinne und ein Blatt bekommen. Wir durften das Spinnennetz mit Filzstiften, Wachsmalkreiden oder Wasserfarben malen. Das hat mir sehr gefallen.



KÜRBISSUPPE

KOCHEN



OGS Post

HALLOWEEN



Die Halloween-Taschen zu machen hat viel Spaß gemacht! Wir haben ganz normale Stofftaschen genommen und bemalt. Zum Bemalen haben wir Textilstifte und verschiedene andere Materialien benutzt. Es war sehr cool und viele Kinder haben ihre Kreativität gezeigt.



Wir haben am Freitag, direkt an Halloween, einen sehr leckeren Schokokuchen gebacken. Wir hatten sehr viel Spaß dabei und haben ihn mit Zitronenguss, Streuseln und anderen leckeren Sachen verziert.

Auf die eine Seite haben wir Zuckerguss und ganz viele Streusel gemacht. Auf der anderen Seite haben wir mit Hilfe eines Löffels kleine Geister draufgemalt. Es war sehr, sehr lecker!



Wir haben am Freitag leckere Halloween-Muffins gebacken. Diese haben wir dann sehr kreativ verziert. Dafür haben wir Zuckeraugen, Zuckerglasur und Zuckerstreusel benutzt. Auch Esspapier haben wir verwendet. Die Muffins waren am Ende sehr lecker und es hat richtig viel Spaß gemacht!

OGS Post

KARTOFFELERNTEN



2. Die bereits etwas keimenden Kartoffeln wurden in 3 vorbereitete Kübel eingepflanzt (Ablauflöcher wurden vorher eingebohrt, Kübel wurde zu $\frac{1}{4}$ mit Erde befüllt)

3. Sobald die Triebe ca. 10cm lang waren, wurden sie wieder mit Erde bedeckt bzw. angehäufelt, sodass die Knollen nicht aus der Erde schauten. Die Pflanzen wurden 1x pro Woche mit Wasser versorgt.



4. Endlich konnte im September die Ernte beginnen.

5. Die erfolgreichen Gärtner haben Kartoffelchips und Wedges zubereitet und ließen es sich schmecken. Dazu wurde selbstgemachter Kräuterquark gereicht.

